

Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2008

Nr. 2008/650

Ökozentrum Langenbruck, 4438 Langenbruck: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Projekt "Solothurner Energie-Erlebnistage"

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2006/2050 vom 21. November 2006 wurde dem Gesuchsteller ein einmaliger Beitrag von Fr. 2'000.-- an das Projekt „Erlebnistag: Konsum und Ressourcenschonung“ gesprochen. Dieses Projekt konnte nicht realisiert werden. Nun stellt das Ökozentrum Langenbruck erneut einen Antrag für das Projekt „Solothurner Energie-Erlebnistage“. Das Ziel ist es, in der deutschsprachigen Schweiz pro Jahr ca. 2500 Jugendliche zu erreichen und ihnen an einem Erlebnistag vieles rund ums Thema Energie und Energie sparen auf erlebnisreiche Art näher zu bringen. Einzelne Erlebnistage konnten bereits im Kanton Solothurn realisiert werden. Leider ist es aufgrund der Kosten nicht allen Schulen möglich, an einem solchen Tag teilzunehmen. Die Kosten für 3x3 Erlebnistage belaufen sich auf Fr. 108'060.--.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Ökozentrum Langenbruck ist an das Projekt "Solothurner Energie Erlebnistage" ein einmaliger Beitrag von Fr. 2'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. Dieser Betrag ist an die Bedingung geknüpft, dass sich der Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn nicht an einer Dauerfinanzierung beteiligt.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung und eines Einzahlungsschein zulasten des Kontos 233003 "Lotterie-Fonds" anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/OekozentrumLbruck.doc
Amt für Volksschule und Kindergarten, Andreas Walter
Ökozentrum Langenbruck, Schwengiweg 12, 4438 Langenbruck